19/12/2020 about:blank

Saint-Dié et environs

ANOULD Tradition

La vente de sapins se termine ce samedi 19 décembre



Près de 80 sapins ont été vendus cette année. De quoi aider le club d'athlétisme.

Commencée depuis le samedi 28 novembre, la vente de sapins de Noël organisée au profit du CIS, club d'athlétisme aulnois, se terminera le samedi 19 décembre aux horaires habituels, de 10 h à 12 h, sur le parking qui se trouve à l'arrière de la mairie, rue de Gérardmer.

Cette année déjà 80 sapins ont été vendus pour être décorés et illuminés par des foyers de la Haute-Meurthe et même de Saint-Dié. « C'est une année record pour les ventes » dira Michel Magron, président du CIS. De quoi donner un petit coup de pouce financier au club. « Le ressenti de cette année, est que malgré la crise de la Covid les gens veulent fêter

19/12/2020 about:blank

Noël, même si les fêtes de fin d'année sont célébrées en petit comité. Désormais, de nombreuses personnes veulent revenir au traditionnel, un sapin naturel de nos forêts à la place d'un sapin artificiel venu des pays asiatiques. »

Michel Magron ainsi que son comité souhaitent de bonnes fêtes de fin d'année à leurs athlètes privés de compétition et d'entraînement, ainsi qu'à leur famille et exprime le souhait de se retrouver en 2021 dans d'excellentes conditions.

about:blank 2/2